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地區設施及工程委員會主席

潘國華議員, JP

建議佛光街一號花園出入口樓梯加裝扶手

佛光街一號花園即將迎來設施更新工程，預計新設施將吸引更多使用者前往。有經常使

用該處健體設施的長者向我們反映，指出入該花園的樓梯相當陡峭，如上落途中偶遇有人迎面

而來，在樓梯級間橫移讓路感到相當危險，估計日後上址人流增加，在梯間遇到有人迎面而來

的機會更會上升。有見及此，希望有關部門考慮在出入佛光街一號花園的樓梯中間加設扶手，

讓出入的長者更容易在梯間找到依靠，減少意外發生的機會。
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